

## Sheinbaum descarta los tres escenarios que plantea AMLO y agradece su apoyo

"Nos da gusto verlo bien", señala luego de que el ex presidente reapareció para anunciar la publicación de su libro Grandeza

AGRADECIÓ EL APOYO DEL EX PRESIDENTE

# Sheinbaum: no hay motivo para que AMLO retorne a la política

Descarta riesgos de golpe de Estado o amenazas a la democracia y soberanía

#### **ALONSO URRUTIA** Y EMIR OLIVARES

"Afortunadamente, no estamos en ninguna de las tres circunstancias que planteó (Andrés Manuel López Obrador para su reincorporación a la vida pública). El pueblo de México está con el proyecto, lo vemos todos los días, lo dicen las encuestas por si había alguna duda", aseveró la presidenta Claudia Sheinbaum. Subrayó que no ve ese escenario actualmente, con relación a las tres premisas que mencionó su antecesor: riesgo para la democracia, para la soberanía y un eventual golpe de Estado.

Durante su conferencia ahondó en torno a la reaparición de López

Obrador en redes sociales a propó- de las reformas legales y constitulas grandes civilizaciones que habi- energética de 2013. taron en México antes de la llegada de los españoles.

#### Reivindicación de nuestra historia

Sheinbaum enfatizó la relevancia del libro por reivindicar nuestra años, en el periodo neoliberal, el objetivo era mirar y acatar lo que

sito de la publicación de su nuevo cionales que se aprobaron en esa libro. "Nos dio mucho gusto verlo, etapa ni siquiera fueron escritas en verlo bien, se ve muy bien, muy con- México, sino fuera del país, en las tento, sano, tranquilo", comentó sedes de los organismos financieantes de subrayar la relevancia del ros internacionales o por asesores escrito del ex presidente: Grandeza. extranjeros, aun en modificaciones Es una recuperación y homenaje a trascendentales como la reforma

"Y era una visión de la globalización y seguir los ejemplos afuera, como si en México no hubiera fortaleza cultural. Esto, combinado con el racismo, el clasismo que caracterizó a estos gobiernos, combinado con la herencia colonial de las castas, generó también una idea de que historia, después de que durante los mexicanos éramos menos, y no", expuso Sheinbaum.

 ¿Qué le dice a aquellas voces venía de fuera. Por eso muchas que critican su administración y



PP-4



02/12/2025

**NACIONAL** 



que ahora dicen que "hay una crisis en su gobierno y que por eso tuvo que salir el ex presidente"?

-Pues imagínense: escribió el libro en un día, ¿no? Porque, ¿cuál es el objetivo del video de ayer que hace él?, pues informar de su libro, ¿no?, Grandeza. ¿Cómo que él tenía pensado terminar el libro e informar de que estaba a la venta? Tuvo todas las especulaciones: "que se iba a salir a recorrer el país", en fin, ese es él... Y da su posicionamiento de bajo qué circunstancias saldría nuevamente a la calle. Y dice: "Estoy retirado de la vida pública". Y agradezco, además, porque dice: "Apoyo a la Presidenta".

### ¡Ese apoyo sí se ve!

Sostuvo que su movimiento mantiene el respaldo popular porque en este periodo han salido de la pobreza 13.5 millones de mexicanos, 32 millones de familias que reciben apovos directos; la tasa de desempleo es de 2.6 por ciento, de las más bajas de los países que integran la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos; récord en inversión extranjera directa y un 125 por ciento de aumento al salario mínimo.

Sheinbaum consideró que la Cuarta Transformación es el movimiento popular más importante, por lo menos del continente, si no es que del mundo, porque "el pueblo defiende sus conquistas y se siente identificado con su gobierno, porque no hemos traicionado ni vamos a traicionar". Aseveró que "somos un movimiento social que está en el poder, porque no hay divorcio entre pueblo y gobierno, y además, no renunciamos a nuestros principios por los que siempre hemos luchado...

Por eso, aseguró, se han resistido campañas en redes sociales, en las que se tienen detectados 2 mil 500 millones de mensajes en redes sociales, de los cuales 70 por ciento son comprados.